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平成平成平成平成 22229999 年年年年 2222 月定例総社市議月定例総社市議月定例総社市議月定例総社市議会会会会    

質 疑 通 告 者 一 覧質 疑 通 告 者 一 覧質 疑 通 告 者 一 覧質 疑 通 告 者 一 覧 表表表表 

議席

番号 

氏  名 議案番号 要          旨 答弁者 

1 萱 野 哲 也 議案第２号 総社市政策監の設置等に関する条例の一部改正について 

（１）現在の政策監の給与と改正後の給与は，年収で幾

ら違うのか。 

（２）その給与の額はどのように決まったのか。また，

適正か。 

関係部長 

1 萱 野 哲 也 議案第 12号 総社市職員定数条例等の一部改正について 

（１）勤務時間等及び職務に専念する義務の特例につい

て，改正前後において，教育長は，基本的には土

日，休日は休みとなるのか。 

関係部長 

12 

 

 

頓宮美津子 

 

 

議案第 22号 

 

 

平成 29 年度総社市一般会計予算 

歳出 第２款総務費 第１項総務管理費 第２目文書

広報費 文書管理経費 

（１）文書配布業務嘱託員の予算が計上されているが， 

  廃止を考えているとも聞く。そのメリット，デメリ 

  ットはどうか。 

歳出 第２款総務費 第１項総務管理費 第６目財産

管理費 基金積立金 

（１）252,438 千円の予算が措置されている。平成 28 年

度当初予算と比べ，少ないのはなぜか。 

 歳出 第２款総務費 第１項総務管理費 第７目企画  

   費 大学交流促進事業 

（１）市と包括協定を締結している大学が増加している

が，インターンシップの受入れなど課題が多くなっ

ているが，その割には専門的知識を活用した共同研

究の申請が少ないとされている。今後，どのように

していこうと考えているのか。 

 歳出 第２款総務費 第１項総務管理費 第７目企画  

   費 婚活事業 

（１）カップル誕生は喜ばしいが，デメリットはないの 

か。 

（２） あるとすれば，その対応はどうか。 

歳出 第２款総務費 第１項総務管理費 第 13 目生活

安全対策費 消費生活対策経費 

（１）市民を守るために，この相談窓口の充実は急務で

関係部長 
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議席

番号 

氏  名 議案番号 要          旨 答弁者 

ある。市消費生活センターの開設は良いことだが，

もっと分かりやすい場所を検討すべきではないか。 

2 三 宅 啓 介 議案第 22号 

 

平成 29 年度総社市一般会計予算 

 歳出 第６款農林業費 第１項農業費 第３目農業振

興費  

（１）第 19 節負担金，補助及び交付金で，野猪捕獲檻設

置事業補助金として 100 万円が計上されている。 

① 市内で，農作物の種類，金額，地域など，どの

程度の農作物被害があるか。 

  ② この補助金は狩猟免許者に対するものか。 

  ③ 補助金を受けるには，市内在住者，地域の割当

て，檻の形状など条件はあるか。また，補助金の

上限はあるか。 

  ④ イノシシの捕獲に対して，１匹何円といった補

助金はあるか。 

  ⑤ 捕獲数をどの程度見込んでいるのか。 

関係部長 

１ 萱 野 哲 也 議案第 22号 

 

平成 29 年度総社市一般会計予算 

歳出 第２款総務費 第１項総務管理費 第１目一般

管理費 

（１）コンプライアンス推進室に係る経費について，成

果は出ているのか。いつまで必要とするのか。 

歳出 第７款商工費 第１項商工費 第２目商工業振

興費  

（１）総社宮の境内公衆便所清掃業務委託料について，

総社宮の負担はあるのか。 

（２）総社宮の境内公衆便所改築工事費について，便所

の所有は本市になっているが，総社宮の利用者も使

うと考えられる。総社宮の便益にも供すると考えら

れるが，総社宮の負担はあるのか。ないとすれば，

政教分離の原則に違反しないか。 

関係部長 

24 西 森 頼 夫 議案第 22号 平成 29 年度総社市一般会計予算 

歳出 第 10 款教育費 第６項保健体育費 第２目学校

給食費 

（１）予算調書に「不ぞろいな生鮮野菜等の納入」が課

題とあるが，改善されて調理員の負担は軽減されて

いるのか。 

関係部長 
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議席

番号 

氏  名 議案番号 要          旨 答弁者 

（２）地元産品の購入は一般会計予算で措置することが

できないか。 

８ 難 波 正 吾 議案第 22号 平成 29 年度総社市一般会計予算 

歳出 第２款総務費 第１項総務管理費 第７目企画 

  費 

（１）そうじゃ商人応援事業補助金，定住促進助成金に

ついて，実績はどうであったか。 

関係部長 

24 西 森 頼 夫 議案第 30号 平成 29 年度総社市水道事業会計予算 

（１）上水道は公営企業会計で独立会計か。簡易水道は

福祉的要素が大きいと思うがどうか。 

（２）会計を一本化して簡易水道の会計が見える予算

書，決算書になるのか。 

（３）簡易水道会計へ一般会計からの繰入れが分かる会

計書になるのか。 

関係部長 

1 萱 野 哲 也 同意第２号 教育長の任命に関する同意を求めることについて 

（１）平成 24 年４月１日から山中氏が教育長として就任

している。その後，平成 25 年５月 12 日の再就任前

に，平成 25 年４月 19 日に総務文教委員会から「教

育委員会委員の任命に関する同意を求めることにつ

いて」の附帯決議が提出されており，本会議でも反

対の声はなかった。この附帯決議の意味を理解して

いるのか。附帯決議に記された適任者は，他に本市

にいないということか。 

関係部長 

８ 難 波 正 吾 同意第２号 教育長の任命に関する同意を求めることについて 

（１）教育長に関する識見と経験，教育行政専門職とし

ての配慮を求めた附帯決議を遵守するため，どのよ

うな努力をしたのか。 

関係部長 

 


